

令和3年2月吉日

お客様 各位

丸喜運輸株式会社  
代表取締役 社長  
工 藤 賢 一

### 産業廃棄物処分費の価格改定のご案内

拝啓

貴社ますますご清栄のことお喜び申し上げます。平素は格別のお引き立てを頂き、厚く御礼申し上げます。

廃石膏ボードの処理において、2020年10月に、それまで最終処分先であった札幌市山口処理場が廃石膏ボードの受入を停止しました。それに伴い2次処理場（最終処分場）への輸送費と廃石膏ボードの選別に要する工数も増加し、処理原価を押し上げております。また、2018年に成立したのが「働き方改革関連法案」による残業時間上限規制をはじめとした関係法令の改正により、人件費の負担も大きくなっております。本年4月より道内の最終処分場の一斉の処分価格改定の動きを受け「混合廃棄物」・「廃プラスチック」の処理費が値上がりし、弊社の処理原価の高騰を招いております。これまで、経費増加分は経営努力にて吸収して参りましたが、この度、価格改定の運びとさせて頂きました。今後とも、法令に則り、リサイクルを推進し、適正な廃棄物処理を継続して行く所存でございます。誠に恐れ入りますが、諸事情ご賢察の上ご理解を頂き、引き続きご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

敬具